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          1 сентября состоялось заседание Коллегии СРО РНП «Содружество Строителей
РТ». Кроме основных тем, был рассмотрен ряд других организационных вопросов. 
          По вопросу о выпуске официального издания «Содружества» выступил
руководитель отдела маркетинга Издательского дома «Акчарлак» А.И. Диндаров. В
своей речи представитель Издательского дома сделал краткий экскурс в историю
создания газеты «Строители Татарстана», охарактеризовал его основное содержание и
дал сравнительную оценку выпускаемым материалам относительно аналогичных
специализированных изданий по строительной отрасли. 
          Основная цель Издательского Дома, по словам Айваза Диндарова, сформировать
полноценный творческий коллектив, который мог бы на профессиональном уровне
освещать проблематику СРО строителей. А для этого, прежде всего, необходимы
финансовые вливания, способные покрыть не только затраты на печать, но и оплату
услуг творческих работников. Необходимо выйти на самоокупаемый уровень, для чего
наладить выпуск издания «Строители Татарстана» объемом не менее 32 листа, с тем,
чтобы иметь возможность размещать информационные материалы на коммерческой
основе. 
          Вслед за выступавшим, слово взял член Коллегии Генеральный директор ООО
«Грань» Леонид Анисимов, который высказал сомнение в необходимости выпуска
объемного издания и возможности конкурировать с существующими уже не первый год
на рынке Татарстана специализированными строительными изданиями. 
          В поддержку доклада А.И. Диндарова высказался член Коллегии Генеральный
директор ОАО «Татэлектромонтаж» Юрий Солуянов. Необходимо оказать посильную
финансовую помощь начинаниям Издательского Дома «Акчарлак», подчеркнул Юрий
Иванович. 
          Председатель Коллегии Ринат Баталов согласился с мнением Ю.И. Солуянова,
заявив, что нужно дать время и убедиться в способности Издательского Дома
осуществить задуманное. О необходимости организовать централизованную подписку
на первый квартал 2011 года внес предложение Президент СРО РНП «Содружество
Строителей Татарстана» Рим Халитов. 
          В итоге, высказанные предложения о финансовой поддержке издания и
организации подписной кампании, были поддержаны членами Коллегии. 
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